## **GAUTURNTAG 2023**

## Jahresbericht der Vorsitzenden

Das Jahr 2022 entwickelte sich gut, ohne weitere Einschränkungen durch Corona.

Dadurch war 2022 für den Turngau Mittellahn wieder ein Jahr mit vielen Aktivitäten auf sportlicher und gesellschaftlicher Ebene.

Ob im Nachwuchsbereich, im Aktiven- und Leistungsbereich, im allgemeinen Sportbetrieb, bei Lehrgängen und Fortbildungen oder bei den Senioren, der Turngau bietet allen interessierten Mitgliedern ein breites Betätigungsfeld.

Sehr erfreulich war die gute Beteiligungszahl beim Gau-Kinderturnfest. Die Kinder waren mit großem Eifer dabei und man konnte die Freude über gemeinsames und ohne Corona Vorschriften geprägtes Bewegen und Spielen förmlich spüren. Das große Engagement des ausrichtenden Vereins, des TV Weilburg ließ das Gau-Kinderturnfest zu einer sehr schönen Veranstaltung werden.

Unser Bergturnfest krankt leider immer noch an Teilnehmermangel. Aber diejenigen, die am Mensfelder Kopf waren, hatten wieder ein erlebnisreiches, gut organisiertes und besonderes Wochenende erlebt.
Wir hoffen auf mehr Beteiligung in 2023.

Die Gauwanderung, gut ausgerichtet vom TV Villmar, war leider ebenfalls wenig besucht.

Die Vereine sollten ein solches gemeinsames Wandern vielleicht in Zukunft wieder mehr nutzen, zumal der gemütliche Teil im Anschluss doch gerade die Vereine vom Fitness Studio unterscheidet.

Unser Stammtisch für Vereinsvorstände und unser Gau Ehrenamtstag haben sich inzwischen etabliert und gehören zum festen Programm des Turngaues.

Die allgemeinen Lehrgänge laufen noch etwas holprig an, da wünschen wir uns mehr Teilnehmer und Zuverlässigkeit bei der Teilnahme. Gute und zuverlässige Planung ist wichtig für das Gelingen einer Veranstaltung Im Jahr 2023 werden nur 5 Lehrgänge angeboten, in der Hoffnung, damit auf eine größere Beteiligungszahl zu kommen.

Im Fachbereich Gerätturnen und im Kunstturnen konnte an die sehr guten Leistungen vor Corona wieder angeknüpft werden.

Viele erfolgreiche Wettkämpfe, Lehrgänge und ein neuer, engagierter Jugendturnwart männlich lassen auch auf ein gutes Jahr 2023 hoffen.

Die Leichtathleten konnten ebenfalls an die Erfolge der letzten Jahre anknüpfen. Sie waren wieder bei Hessischen und Deutschen Meisterschaften sehr erfolgreich.

Auch alle anderen Sportarten, wie Rope Skipping, Ballspiele, die Rhythmische Sportgymnastik waren wieder erfolgreich unterwegs. Auch Indiaca wir wieder sehr erfolgreich gespielt.

In den Sommerferien konnten die Zeltlager der Vereine für die Kinder und Jugendlichen wieder stattfinden. Sie haben ja schon eine lange Tradition.

Unsere Sportvereine haben zwar noch einige Sorgen, wie z.B. Übungsleitermangel, Kampfrichtermangel, Mitarbeitermangel im Ehrenamtsbereich und die gestiegenen Energiekosten, höhere Preise bei Sanierungen und Anschaffungen und, und, und...

Aber unsere Vereine haben in ihrer langen Vereinsgeschichte schon so manche Hürde nehmen müssen, ich bin mir sicher, sie werden auch diese Hürden meistern.

Zum Abschluss noch eine gute Nachricht:

Unsere neue Satzung ist vom Registergericht genehmigt worden und steht nun offiziell zur Information auf unserer Homepage.

Mein Dank gilt allen Vereinen, die uns immer wieder unterstützen und allen Übungsleiter/innen und Vereinsmitarbeiter für ihren ständigen Einsatz.

Auch bei den Fachwarten des Turnausschusses und meinem Vorstand, die ebenfalls mit großem ehrenamtlichem Engagement für den Turngau und seine Mitglieder "rund um die Uhr" tätig sind, bedanke ich mich ganz herzlich.

Möge der Turngau und seine Vereine ein gutes Jahr 2023 erleben.

Bad Camberg, 10. März 2023

Gabriele Druck-Wagner, Vorsitzende des TGM